



Valparaíso, 02 de noviembre de 2022

COMUNICADO

Ante los últimos acontecimientos conocidos por medios noticiosos, donde se da a conocer el acuerdo del hemiciclo de la cámara de diputados, que se traduce en el envío un proyecto de acuerdo al ejecutivo sobre la dependencia que nuestro Servicio pudiese tener para efectos de Seguridad Ciudadana con el Ministerio del Interior, queremos señalar lo siguiente.

Primero, recabaremos toda la información con las distintas bancadas de diputados sobre los alcances reales de esta propuesta al gobierno.

Segundo, como ANFACH, no permitiremos ni estaremos de acuerdo con que otras instituciones, que no sean la nuestra, operen en las Zonas Primarias, de manera independiente, violando nuestras facultades exclusivas en dichas áreas.

Tercero, no nos oponemos a conversar y a que se sumen recursos de otros ministerios, que vengan a mejora, complementar y sumarse a nuestras capacidades para combatir las nuevas formas y exigencias que hoy se nos presentan en materias de tráfico, contrabando y seguridad nacional, reiterando que somos un servicio autónomo, y que nos relacionamos con el ejecutivo a través Ministerio de Hacienda.

Sentimos que existe hoy un profundo desconocimiento de parte de una importante corporación, como lo es la Cámara de Diputados, sobre nuestra labor y tarea, donde sin dudas, estamos totalmente disponibles para exponer sobre nuestra función y tareas encomendada por ley.

Terminada ya la etapa de revisión, y afinamiento de costos de nuestro proyecto con el servicio, y esperando en los próximos días ya reunirnos con la Sub Secretaria y consiguientemente con DIPRES, es que hacemos un llamado al gobierno de Chile, a enviar prontamente las indicaciones necesarias a la Comisión de Hacienda, para continuar con el proyecto de modernización de Aduanas, que permitirá incorporar más funcionarios y mejorar nuestras plantas y capacidades, para seguir cumpliendo cada vez más y de mejor manera nuestra misión.

La modernización de nuestro Servicio apremia, y lo está demostrando la comunidad en sus distintas organizaciones a través de sus más y razonables exigencias de un mejor servicio.

Terminar diciendo que hombres y mujeres de la familia aduanera, siempre estarán disponibles para servir a su país, como lo hacen día a día, esperando se les entreguen más y mejores herramientas para hacerlo mejor.

Fraternalmente,

DIRECTORIO NACIONAL DE ANFACH